

mexicanos, así como solicitando aportaciones a los obreros en los Estados Unidos.

Consideramos que este trabajo es de enorme importancia y los instamos a su inmediata aceptación.

La Agencia Panamericana de la LC.

DOCUMENTO 68. SEN KATAYAMA
A LA INTERNACIONAL SINDICAL ROJA.
SIN FECHA. RGASPI, FONDO 495, REG. 18,
EXP. 66, FF. 350-354, TRADUCCIÓN DEL INGLÉS

Informe de la Agencia Americana al Consejo Ejecutivo
Internacional Sindical Roja

Queridos camaradas:

Complementando informes previos sobre los sindicatos mexicanos.

Tomó algo de tiempo que nuestro trabajo se recuperara de los efectos de los arrestos y deportaciones de mayo, que desarticularon la Oficina Sindical y temporalmente paralizaron el trabajo.

Por un tiempo no hubo Oficina Sindical y la propia Agencia tuvo que funcionar directamente en esa calidad.

Durante este tiempo ocurrieron los cierres patronales en los distritos petroleros de Tampico, por parte de los dueños norteamericanos. Se produjo y continúa la controversia entre el gobierno mexicano y los propietarios extranjeros. El gobierno incrementó los impuestos a las exportaciones petroleras en 25%. Los norteamericanos, quienes dominan la industria petrolera mexicana, apelaron al gobierno nor-

